

Nombre del alumno: Pérez Girón Kevin

Nombre del profesor: Vázquez Pérez Alfredo Agustín

Nombre del trabajo: Reporte De Lectura

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Toxicología De Los Alimentos

Grado: 3°

Grupo: Nutrición

En esta ocasión hare mención acerca de un personaje que desde la antigüedad cobro gran importancia gracias a sus experimentos, el cual, su objetivo principal era la de buscar alguna cura para pacientes que en ese entonces se creían incurables debido a ciertas patologías que atormentaban a todo su ser.

Personalmente jamás había oído hablar de su existencia hasta que me di la tarea de indagar parte de su vida personal y fue entonces como llegue a saber de Theophrastus Phillippus Aureolus Bombastus Von Hohenheim (alias Paracelso).

Paracelso fue considerado un médico y alquimista de origen Suizo. Nació un 10 de noviembre del año de 1493 en Einsiedelen, Suiza. A lo largo de su vida estudio la filosofía como también basó sus conocimientos en el mundo de la alquimia. Actualmente, la alquimia es considerada una ciencia que basa sus estudios e investigaciones en los fenómenos naturales. Paracelso concluyó sus estudios a los 16 años de edad. Se estima que dichos estudios sobre la medicina no eran del todo importante en comparación de los conocimientos de otros científicos en aquella época. Fue entonces como Paracelso decidió iniciar un viaje por toda Europa, recorriendo el Medio Oeste y la India a fin de adquirir más sabiduría. Sin embargo, se menciona que la teoría de Paracelso aún no eran del todo aceptadas, puesto que el veía a la anatomía humana de una forma diferente a comparación de los científicos en aquel entonces. Paracelso afirmaba que para poder comprender el comportamiento del ser humano, era necesario estudiar y comprender a la naturaleza que lo rodeaba, puesto que estaban creados del mismo material que el cosmos.

Se especula que este médico, a través de sus experimentos, fue el primero en emplear sustancias químicas usándolas como medicina para el tratamiento de enfermedades. Fue así como relacionó a la medicina con otras ciencias como la química. Todo esto le trajo gran éxito en el tratamiento de heridas al momento de emplear material inorgánico. Paracelso creía que la principal clave para curar, era separando lo puro de lo impuro y para ello se apoyó con el uso de la alquimia. Su pasión por el mundo de la alquimia lo llevo a descubrir gran parte de medicamentos que se encontraban en un estado puro. El veía a la alquimia como algo divino, y por ello, afirmaba que las plantas y los minerales poseían una fuerza oculta que solo un médico inspirado por Dios podía hacer posible la separación de aquellas fuerzas y que, a su vez, daban origen al poder espiritual para sanar. Con respecto a esto, pude darme cuenta del porqué Paracelso gozó de mucha popularidad en aquella época. Sin duda alguna, todo esto surgió debido a que él empleó el uso de químicos y minerales para el tratamiento de ciertas patologías que le fue de gran éxito a la hora de tratar a pacientes que se creían incurables por la medicina tradicional. Paracelso tenía siempre en mente ayudar a las personas de una forma agradable, para él, la salud y el bienestar de las personas era principal motivo de sus conocimientos.

Concluyendo con el reporte, me di cuenta que Paracelso fue el primer hombre en comprender que algunos de los venenos, siendo administrados en pequeñas cantidades, podían actuar óptimamente como medicamentos. Fue entonces cómo surgió la frase “la dosis, hace al veneno”, el cual, desde mi punto de vista lo considero que es una cierta cantidad real de una sustancia química que ingresa a nuestro cuerpo. Actualmente, a Paracelso se le ha considerado como el padre de la toxicología debido al gran trabajo que hizo.